À Kermaria, je vais à l'école à pied ou à vélo



Vendredi 27 mai, il y aura moins de véhicules automobiles aux abords immédiats de l'école. Une alternative au trajet domicile-école en voiture proposée par Brest à pied et à vélo (Bapav).

₹ Google+

L'initiative

Facebook S Twitter

« L'idée est de réfléchir aux solutions qui favorisent la marche, le vélo ou le covoiturage pour se rendre à l'école autrement qu'en voiture », explique Gwendal, permanent de Bapav.

Vendredi 27 mai, parents d'élèves et enseignant laisseront leur véhicule pour la première journée « Je vais à l'École à pied ou à vélo ». Ils répondent ainsi favorablement à la proposition relayée par l'association Brest à pied et à vélo (Bapav) avec le soutien du service déplacement de Brest métropole.

« C'est une journée test pour relancer l'action Pédibus », appuie Valérie Denis, du service déplacement de Brest métropole, qui apprécie de trouver des parents d'élèves motivés, à l'image de Vincent, adhérent de Bapav et président d'un club cyclotouriste, qui milite pour mettre en place des alternatives au trajet domicile-école en volture.

Deux trajets pédibus

Conscients que la mise en oeuvre de vélobus est prématurée, pour des raisons de sécurité notamment, les partenaires ont déjà tracés deux premiers trajets pédibus pour la journée du 27. « D'ioi là, les parents d'élèves seront invités à se joindre à l'action », précise la directrice de Kermaria, Gisèle Le Floch, qui n'hésite pas à enfourcher son vélo pour se rendre à l'école aux beaux jours.

Contact: 09 81 62 70 20; internet: bapav.infini.fr/

Tags : Brest